



Studiengang Musikinstrumentenbau auf Messe in München

Der Studiengang Musikinstrumentenbau Markneukirchen nimmt auf Einladung der Handwerkskammer München an der diesjährigen Sonderschau "Exempla 2009" an der 61. Internationalen Handwerksmesse in München teil (11. bis 17. März). Die Sonderschau ist ausschließlich dem Musikinstrumentenbau gewidmet.

Die Präsentation des Studienganges Musikinstrumentenbau umfasst drei thematische Schwerpunkte:

1. experimenteller Gitarrenbau,
2. innovativer Lautenbau und
3. physikalisch-akustische Messtechnik im Instrumentenbau.

Dabei werden aktuelle Projekt- und Diplomarbeiten gezeigt, die zum Teil bereits mehrfach ausgezeichnet wurden: Eine Gitarre mit Bassreflexprinzip von Philipp Neumann; ein Gitarrenmodell in Kasha-Bauweise von Thomas Ochs (bayerischer Staatspreis 2007), eine Gitarre mit Kohlenstoff-Fasersystem von Nikolai Chervenkov, eine sechssaitige akustische Bassgitarre von Jens Schönitz (Diplomarbeit 2008) u.a.



*Florian Vorreiter:
Akustische Gitarre
Diplomarbeit 2008*



*Jens Schönitz:
Sechssaitiger Akustikbass
Diplomarbeit 2008*



*Philipp Neumann:
Gitarre mit Bassreflexprinzip*



*Thomas Ochs:
Gitarre in Kasha-Bauweise
Beleistungssystem*

Im Vordergrund des Messeauftrittes stehen technologische und kreative Prozesse im Instrumentenbau sowie Weiterentwicklung traditioneller Konzepte. In Kooperation mit dem Institut für Musikinstrumentenforschung Zwota werden verschiedene akustische Meßmethoden demonstriert, die auf objektive Klangbewertungen zielen.

Weitere Informationen: www.sonderschauen-ihm.de; www.studia-instrumentorum.de/merz.htm

Quelle/Kontakt:

Westsächsische Hochschule Zwickau, Studiengang Musikinstrumentenbau
Adorfer Straße 38, 08258 Markneukirchen
Tel.: 037422 2094
E-Mail: Musikinstrumentenbau@fh-zwickau.de

Studienwerbung/Öffentlichkeitsarbeit
Dr.rer.nat. Detlef Solondz
Dr.-Friedrichs-Ring 2A, 08056 Zwickau
Internet: <http://www.fh-zwickau.de>

Telefon: +49 375 536-1050
Fax: +49 375 536-1007
E-Mail: Pressestelle@fh-zwickau.de